

**REALIZAN SEXTA JORNADA DE INTEGRACIÓN DEL INSTITUTO
ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA**

- **Mediante actividades didácticas y recreativas se fomenta la cultura de solidaridad entre personal**
- **Conocimientos como la geografía electoral y cultura cívica fueron algunos de los temas abordados durante la actividad**

Con el objetivo de fomentar la integración entre personal del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana y fortalecer la solidaridad entre los trabajadores hoy se llevó a cabo la Sexta Jornada de Integración de este Instituto.

Mediante actividades como Jenga, voliból y Dígalo con mímica se pusieron a prueba los conocimientos en materia electoral de los participantes y se fomentó la interacción entre 12 equipos integrados por 10 personas cada uno.

La Misión y la Visión del Instituto estuvieron presentes fortaleciendo la unión entre los trabajadores en competencias como rompecabezas que consistían en formar frases completas que incluían estos conceptos.

Las actividades recreativas se realizaron en un ambiente de convivencia con el fin de integrar mejor al personal y mantener el espíritu de colaboración entre los trabajadores.

Los ganadores de la Sexta Jornada de Integración fueron los miembros del equipo "Acapulquito", quienes obtuvieron el mayor puntaje con 265 puntos con el mejor desempeño en la competencia que incluyó temas de cultura cívica, geografía electoral y conocimientos generales.

Durante la retroalimentación del evento el personal de diversas Direcciones manifestó su satisfacción de tener la oportunidad de compartir esos momentos con personas de distintas áreas e interiorizarse en los conceptos de sistema electoral de una forma didáctica y amena.

Estas jornadas de integración se realizan cada trimestre con el fin de fortalecer la convivencia y atender la parte humana de quienes laboran en el Instituto Electoral.

Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán

www.iepac.mx